

## INDICADORES FINANCIEROS

Divisas	Compra	Venta	Acción	Variación	Cotización
 Dólar	19.3900	20.3900	IPC	▲ 0.249	51,323.26
 Euro	23.6078	23.6151	Dow Jones	▲ 0.592	35,000.20
 Libra	27.7722	27.781	Nasdaq	▲ 0.145	15,083.39
 Yen	0.18170	0.18175	C(MXM)	▲ 1.358	1,390.00
			C(USA)	▼ 0.525	68.52

## TURISMO

### [#LoveMyTimeshare Strengthens And Connects Community Of Timeshare Resort Owners – RESORT TRADES](#)

Resort Trades recently interviewed ARDA President & CEO Jason Gamel (<https://www.youtube.com/watch?v=iJ9-FsnLzxo&t=55s>). Most recently under his direction, ARDA has launched a newsletter for timeshare professionals.

"ARDA's latest consumer initiative is ingenious," says Sharon Wilson, publisher of the timeshare resort industry's most widely distributed B2B media (the magazine is sent to every resort and resort professional each month; and the ePublication, Resort Trades Weekly, has a subscriber base of virtually every professional in the resort business). "We're proud to support ARDA's positive feedback campaign. The timeshare industry's sole trade association – the American Resort Development Association, or ARDA – launched a consumer awareness campaign called #LoveMyTimeshare that encourages professionals in the resort business to ask timeshare owners/members to share their videos and blogs to LoveMyTimeshare.com.

### [Hilton Grand Vacations Completes Acquisition of Diamond Resorts – RESORT TRADES](#)

Hilton Grand Vacations Inc. (NYSE: HGV) ("HGV" or the "Company") announced today that it has completed the previously announced acquisition of Diamond Resorts International, Inc. ("Diamond") from funds managed by affiliates of Apollo Global Management, Inc. (NYSE: APO) (together with its consolidated subsidiaries, "Apollo"), funds managed by affiliates of Reverence Capital Partners ("Reverence"), and other Diamond stockholders. The acquisition creates the largest upper-upscale and luxury timeshare operator in a stock-based transaction with an equity value of approximately \$1.4 billion.

"The acquisition of Diamond Resorts further strengthens HGV's position as an industry leader, and we are excited to welcome more than 380,000 new owners into our family," said Mark Wang, president, and CEO of Hilton Grand Vacations. "Our combined 154 resorts and luxury properties will create the premier timeshare network for our members and guests while positioning us to drive long-term shareholder value."

### [Apple Leisure Group lanza su nueva marca paraaguas AMR Collection – HOSTELTUR](#)

La división hotelera de Apple Leisure Group, AMResorts, ha presentado su nueva *master brand*: AMR Collection. Inspirada en los huéspedes a quienes han servido a lo largo de 20 años reúne seis marcas hoteleras, cada una diseñada para distintos estilos y etapas de la vida, bajo un reconocido nombre. La nueva *master brand* fue concebida para ayudar a huéspedes y agentes de viajes a seleccionar el hotel que mejor se adapte a sus necesidades y expectativas. La compañía también presenta dos niveles de categorías, de 4 y 5 estrellas, como parte de su reposicionamiento.

El lanzamiento coincide estratégicamente con el vigésimo aniversario de AMResorts, y quiere añadir a las experiencias vacacionales un toque de innovación. La compañía señala que hace veinte años, el grupo revolucionó el concepto Todo Incluido convirtiéndolo en una experiencia de lujo. La *master brand* es el resultado de su trayectoria desarrollando y perfeccionando marcas únicas; y hoy está optimizada para identificar y proveer lo que los viajeros desean a largo plazo.

### [Cozumel espera 400 cruceros en los próximos 6 meses – PERIODICO VIAJE](#)

En los siguientes 6 meses Cozumel estará recibiendo, aproximadamente, 400 cruceros, anunció Pedro Joaquín Delbouis, presidente municipal de la isla, en Quintana Roo.

El funcionario detalló que para la segunda mitad de 2021 se esperan, aproximadamente, 400 arribos de cruceros ya programados. Aunque no estimó cuántos turistas podrían generar esos arribos.

Durante esta semana, la Terminal Marítima de SSA en la isla continúa recibiendo cruceros.

Este martes, el Independence of the Seas atracó por primera vez en Cozumel, en esta etapa de la pandemia; así como el Adventure of the Seas, ambos buques de la naviera Royal Caribbean Cruises.

Con el Adventure of the Seas, Cozumel inició, en junio pasado, la reactivación de la industria de cruceros.

### [Riviera Nayarit apuesta por el turismo sostenible – RIVIERA NAYARIT](#)

Riviera Nayarit busca crecer como una marca de lujo con conciencia ambiental, por lo que ha sido precursor en el tema de combinar experiencias únicas en lugares únicos, poniendo énfasis en prácticas sostenibles, a través de programas líderes en la industria de viajes y turismo.

En ese sentido, cada vez más hoteles y prestadores de servicios turísticos ofrecen una experiencia de viaje responsable y respetuosa con el medioambiente y las comunidades, en respuesta a los viajeros que están buscando exclusividad, pero afectando lo menos posible el lugar que visitan.

### [Certificado de vacuna, ¿opción u obligación? – PANO INFORMATIVO](#)

Aunque el certificado de vacunación antiCOVID es una opción socialmente aceptable y varios gobiernos en el mundo lo están solicitando como complemento de la visa de entrada a sus países, en México las autoridades federales ya lo están expidiendo aunque no se ha aprobado como requisito de entrada.

Las autoridades de Salud federal han sido las que decidieron aprobar la expedición de estos documentos, para lo que solo tienes que presentar el número de seguridad social.

### [Hoteleros de Tulum tramitan permisos de terreno para acopiar sargazo – LA JORNADA MAYA](#)

Un terreno de aproximadamente 5 hectáreas ya está disponible para la disposición temporal del sargazo para el noveno municipio y ahora empresarios se abocarán en obtener los permisos, como la Norma 083 de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), dio a conocer Juan Noriega, director de la Asociación de Hoteles de Tulum (AHT).

Por lo anterior, el entrevistado comentó que después de cuatro meses en que los que han luchado para que este destino tenga lugares para la disposición de transferencia del sargazo, por fin se concretará.

Detalló que le llama disposición temporal porque será una estación de tránsito antes de llegar a la condición de disposición final, por lo que ahora están en trámites con las dependencias competentes para que les conceda el permiso de dos terrenos que la Asociación de Hoteles ha propuesto y que son propiedad privada, perteneciente a uno de sus asociados.

### [Oaxaca cierra sus playas por tercera ola de COVID-19 – INFOBAE](#)

La tercera ola de COVID-19 sigue afectando a México, por lo que autoridades de algunas entidades del país decretaron el cierre de playas o cambios en las restricciones.

Por ello, en medio de las vacaciones de verano, aquí daremos a conocer cuáles son los cambios en horarios o modificaciones por el incremento de casos de coronavirus.

### [Carlos Velázquez – Veranda / Promoción turística: ¿Alí Babá o el cuerno de la abundancia? – Excélsior](#)

En enero, Miguel Torruco, secretario de Turismo, envió un mensaje por WhatsApp al autor de esta columna que decía: "Actúa con profesionalismo y ya deja atrás tu nostalgia del pasado". El comentario fue porque he insistido en que el cierre del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) y la cancelación de los recursos para el programa Prodermágico dejaron sin herramientas a la Sectur.

No tiene sentido regresar al tema, el presidente López Obrador no cambiará esas decisiones, pero tampoco es conveniente para el futuro del turismo ignorar sus comentarios desinformados sobre el CPTM, pues esta organización debe regresar cuando ya no sea jefe del Ejecutivo.

### [¿Viajar o no viajar? He ahí el dilema para los británicos – Prensa Latina](#)

Con el país en aparente normalidad tras el levantamiento de todas las restricciones por la Covid-19, viajar de vacaciones al exterior es el principal dilema que enfrentan hoy los británicos.

Desde el punto de vista legal, nada les impide salir del Reino Unido, pero el 'semáforo' diseñado por el gobierno para medir la tasa de prevalencia del coronavirus SARS-CoV-2 pudiera traerle complicaciones, sobre todo al regreso.

### [Oaxaca cierra sus playas por tercera ola de COVID-19 – Infobae](#)

La tercera ola de COVID-19 sigue afectando a México, por lo que autoridades de algunas entidades del país decretaron el cierre de playas o cambios en las restricciones. Por ello, en medio de las vacaciones de verano, aquí daremos a conocer cuáles son los cambios en horarios o modificaciones por el incremento de casos de coronavirus.

Ante el repunte de contagios en Oaxaca, autoridades municipales de Santa María Colotepec anunciaron que mantendrán el cierre de sus playas en Puerto Escondido por más de 10 días, pues pretenden evitar más contagios de la enfermedad.

### [China restringió los viajes al extranjero de sus ciudadanos por el aumento de casos de COVID-19 – Infobae](#)

China anunció el miércoles restricciones a sus ciudadanos que viajen al extranjero en medio de una nueva ola de contagios por covid-19 en el país y dada "la complicada situación pandémica en el exterior".

Los servicios de inmigración dejarán de expedir temporalmente pasaportes y otros documentos necesarios para viajar al extranjero "a menos que haya una razón imperiosa", dijo a los periodistas Liu Haitao, un responsable de la oficina de inmigración.

### [Los viajeros procedentes de Brasil y Sudáfrica también deberán realizar una cuarentena de diez días al llegar a España – Infobae](#)

El Ministerio español de Sanidad añadió a Brasil y Sudáfrica dentro de la lista de países de alto riesgo por coronavirus, por lo que los viajeros procedentes de ambas naciones deberán pasar una cuarentena de diez días al llegar al país europeo a partir del 3 de agosto. La misma medida rige también con las personas procedentes de Argentina, Bolivia, Colombia y Namibia.

La resolución, publicada este sábado en el Boletín Oficial del Estado (BOE), argumenta que son considerados países de alto riesgo debido a su situación respecto a la pandemia de coronavirus.

### [Registran incremento de manglares, pero no del todo por su recuperación – La Crónica de Hoy](#)

Conabio ha obtenido el monitoreo más grande y preciso que se haya hecho de los manglares de México. La investigación multinstitucional, encabezada por el organismo, detalla por cada entidad federativa el estado de este importante ecosistema, "poco apreciado por los desarrolladores turísticos" y urbanos, que lo siguen poniendo en jaque.

El libro digital "Manglares de México" fue presentado virtualmente este martes por especialistas de la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio), encabezados por José Sarukhán; el texto y los expertos refieren, entre otras conclusiones, que la superficie de manglares en México registra un incremento, el cual está mayormente asociado por una mejor medición y tecnología para el monitoreo, mediante imágenes satelitales y el empleo de drones.

## ECONOMÍA Y FINANZAS

### [Los mexicanos tienen un trauma con la deuda pública: Hacienda – El Heraldo de México](#)

Los mexicanos tienen una especie de "trauma" con la contratación de la deuda pública, lo cual fue una de las razones por las que no se recurrió a ella para enfrentar la pandemia de COVID-19, aseguró el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

"El México de hoy tiene una especie de trauma con la deuda de los años 70 y 80 y ese trauma está en la memoria colectiva", dijo el funcionario durante su comparecencia ante diputados para ser ratificado como titular de la dependencia.

### [Mauricio Flores – Gente detrás del dinero / Concanaco y Concamin se entregan a la 4T – La Razón Online](#)

Pues sí, que para lograr extender otros 6 meses al frente de la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio y de la Confederación Nacional de Cámaras Industriales, tanto José Manuel López Campos y Francisco Cervantes Díaz, buscan la bendición de Palacio Nacional para extender sus mandos —aunque ello signifique continuar la violación a la Ley de Cámaras Empresariales y sus Confederaciones— hasta marzo entrante... y en una de éstas aspirar suceder a Carlos Salazar Lomelín en el Consejo Coordinador Empresarial.

Una ampliación sería una violación más a ese marco legal, y dejar "vestidos y alborotados" a todos los empresarios hasta el momento interesados en competir en la sucesión de septiembre próximo. Y ello fragmentaría aún más la cohesión al interior de las agrupaciones empresariales, entre cuyos integrantes hay un ánimo menguado dado los magros resultados en la gestión de las actuales dirigencias... salvo la compra de boletos de la rifa del avión presidencial, cenas con tamalitos de chipilín y acordar los protocolos para la reapertura de actividades productivas en medio de la pandemia Covid-19 pero sin apoyo fiscal federal relevante.

### [Reactivación económica continúa, pero a menor ritmo: IMEF – La Razón Online](#)

Durante julio de este año continuó la reactivación de la actividad económica en el país, pero a un menor ritmo, de acuerdo con los resultados del Indicador del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

El organismo informó que el Indicador IMEF Manufacturero no tuvo cambios en julio de 2021 y permaneció en 52.2 puntos, con lo cual se mantuvo en zona de expansión (arriba de 50 puntos) por quinto mes.

### [Remesas crecen 22.4% en el primer semestre; suman récord de 23 mil 618 mdd – La Razón Online](#)

Las remesas al primer semestre del año que captó México ascendieron a 23 mil 618.3 millones de dólares, lo que representa el mejor monto del que se tenga registro., además, implica un alza anual de 22.4 por ciento. La variación porcentual de las remesas es la más alta desde que se tenga registro desde el primer semestre de 2006.

El Banco de México (Banxico) dio a conocer que las remesas que recibió el país en el primer semestre del año tuvieron como principal vía las transferencias electrónicas, con por un monto de 23 mil 410.5 millones de dólares, un incremento año contra año de 22.7 por ciento.

### [Confianza del consumidor se estanca en julio tras cuatro meses al alza – La Razón Online](#)

La confianza del consumidor en México se ubicó en 44.3 puntos en julio de 2021, mismo nivel que el reportado en junio, con cifras desestacionalizadas, luego de cuatro meses de avance, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

De acuerdo con el Indicador de Confianza del Consumidor (ICC), que elabora de manera conjunta con el Banco de México, este resultado obedeció al incremento de tres de los cinco componentes que lo integran. Así, con cifras desestacionalizadas, en julio el componente que evalúa la opinión sobre la situación económica de los integrantes del hogar en el momento actual frente a la que tenían hace 12 meses mostró un alza mensual de 0.9 puntos.

### [Tren Maya: Así puedes ser brigadista del proyecto y recibir 4 mil 310 pesos mensuales – La Razón Online](#)

Este martes 3 de agosto de 2021 se dio a conocer la convocatoria para ser brigadista del Tren Maya. Los voluntarios serán acreedores de un apoyo económico de 4 mil 310 pesos, informó el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur).

En conjunto con el Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve), la dependencia encargada del desarrollo del Tren Maya convocó a personas del sureste a participar en el programa "Jóvenes por la Transformación, Brigadas Comunitarias de Norte a Sur 2021".

### [Gaseros convocan a bloqueos carreteros y de casetas de cobro, el lunes 9 de agosto – La Razón Online](#)

Permisos, comisionistas y proveedores de gas LP anunciaron el bloqueo nacional de las principales carreteras del país el próximo lunes 9 de agosto, principalmente en autopistas y casetas de cobro, para protestar contra las acciones del Gobierno Federal de establecer un precio máximo al combustible.

En la convocatoria emitida por el Comité Nacional Gremio 1075, los gaseros inconformes denunciaron que estas acciones de la administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador sólo tiene como propósito beneficiar a sus empresas aliadas.

### [Caintra Nuevo León prevé que Pymes no logren cumplir con reforma al outsourcing – La Razón Online](#)

Las pequeñas y medianas empresas (Pymes) no tienen el margen para realizar los cambios que requiere la reforma al outsourcing, por lo que es probable que esperen hasta el final del plazo para intentar acatar las nuevas disposiciones, estimó la Cámara de la Industria de la Transformación (Caintra) Nuevo León.

En videoconferencia de prensa, Rodrigo Fernández, presidente de Caintra, comentó que las empresas tienen que realizar hasta 180 trámites para cumplir con la reforma al outsourcing, lo cual supera técnica y humanamente a las autoridades y a las mismas compañías.

## POLÍTICA Y SOCIEDAD

### [AMLO: Pese a burlas de expresidentes, lo importante es que acabó la robadera – La Razón Online](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que a pesar de las burlas de los expresidentes tras la consulta popular para enjuiciarlos, lo importante es que en el Gobierno de México se acabó la robadera, además de que la participación ciudadana el domingo pasado, es un triunfo de la democracia.

"Independientemente si se ríen los expresidentes o quien se quiera reír, aquí lo importante es que ya se acabó la robadera, y lo que se rescata, se ahorra, se le destina al pueblo, eso es el fruto de esta lucha que no es en vano, eso es lo más importante", afirmó. En la conferencia de prensa mañanera, AMLO dijo que se está avanzando bastante en el tema de corrupción porque ésta ya no se permite en el Gobierno como sucedió en sexenios anteriores.

### [Alistan reconversión de hospitales por tercera ola de COVID-19 – La Razón Online](#)

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, anunció que para esta tercera ola, los hospitales en todo el país se encuentran en proceso de reconversión para atender a los pacientes contagiados de coronavirus.

"Estamos en el proceso de reconversión hospitalaria. Hemos visto que algunos casos en entidades federativas que habían hecho reconversiones, cuando tuvimos el descenso de la epidemia, reutilizaron las camas Covid para otros propósitos, pero en este momento ya están en proceso de reconversión", dijo.

### [AMLO analiza denunciar a gaseros que se nieguen a prestar servicio – La Crónica de Hoy](#)

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, amenazó este miércoles con denuncias a los distribuidores de gas del centro del país que se encuentran en huelga por la reciente limitación de precios decretada por el Gobierno.

"Se está analizando la posibilidad de presentar denuncias en contra de quienes se nieguen a cumplir con su obligación de prestar servicio de un insumo fundamental para la gente", expresó el mandatario en su rueda de prensa matutina en Palacio Nacional.

### [Rogelio Ramírez de la O toma protesta como secretario de Hacienda ante diputados – La Crónica de Hoy](#)

El pleno de la Cámara de Diputados ratificó a Rogelio Ramírez de la O como secretario de Hacienda y Crédito Público, el tercer funcionario del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en ocupar esta cartera tras Carlos Manuel Urzúa Macías y de Arturo Herrera Gutiérrez.

Luego de más de tres horas del debate en torno al dictamen que presentó la Comisión de Hacienda de la Cámara baja, la mayoría legislativa se impuso principalmente al PAN cuya bancada votó en contra de la ratificación del funcionario junto con el PRD. Morena, PT, PES, PRI y Movimiento Ciudadano dieron el sí al nombramiento hecho por López Obrador.

### [29% de las vacunas recibidas en México provienen de Pfizer – La Crónica de Hoy](#)

La mañana de este martes se recibió en la Ciudad de México recibió 313 mil 560 dosis contra el COVID-19 de la farmacéutica Pfizer/BioNTech. De acuerdo con el director general de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex), Pedro Zenteno, con esta entrega de Pfizer, la farmacéutica cubre el 29.4 por ciento del total de las dosis entregadas al país.

Con este cargamento, México recibe un un total de 25 millones 508 mil 535 dosis de Pfizer. Las dosis llegaron a las 08:42 horas proveniente desde Cincinnati, Estados Unidos, recibidas por autoridades de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex), quienes se encargarán de distribuir las.

### [El 97% de los hospitalizados por COVID-19 no se vacunaron: López-Gatell – La Crónica de Hoy](#)

El 97 % de los hospitalizados de covid-19 durante la actual tercera ola de contagios no están vacunados, dijo este martes el estratega del Gobierno mexicano contra el coronavirus, Hugo López-Gatell, quien hizo un llamado a la población para que se inmunice.

"El 97 % de las personas que hoy están hospitalizadas por covid-19 no se vacunaron. El 3 % restante son personas que tienen alguna enfermedad que causa una inmunodepresión importante y posiblemente esto está contribuyendo a que no tenga toda la efectividad la vacuna", dijo durante la rueda de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador.

### [Mexicanos reviven miedos ante tercera ola de Covid19, pese a vacunación – La Crónica de Hoy](#)

La tercera ola que azota a México impulsada por la variante delta mantiene en vilo a la población, que revive el miedo por los contagios, la saturación de algunos hospitales y la muerte de seres queridos, mientras el Gobierno trabaja contra reloj para acelerar la vacunación.

"Creo que estamos en un momento muy riesgoso porque quizá la gente también por esto de la vacunación ha dejado de cuidarse un poco", dijo este martes a Efe Aldo Álvarez, un hombre que este martes completó su esquema de vacunación con la segunda dosis de AstraZeneca en Ciudad de México.

## INTERNACIONALES

### [China restringe viajes al extranjero: reporta la cifra más alta de contagios desde enero – El Economista](#)

China anunció este miércoles el endurecimiento de las restricciones a sus ciudadanos que viajen al extranjero en medio de una nueva ola de contagios por Covid-19 en el país. El coronavirus estaba casi erradicado en China y la vida volvía a la normalidad con respecto a la primavera (boreal) de 2020 cuando se descubrieron nuevos casos de Covid-19 el mes pasado en Nankín, un foco que se propagó rápidamente a 18 provincias del país.

Para controlar la aparición de nuevos casos, los servicios de inmigración dejarán de expedir temporalmente a los ciudadanos chinos pasaportes y otros documentos necesarios para viajar al extranjero: "a menos que haya una razón imperiosa", dijo a los periodistas Liu Haitao, un responsable de la oficina de inmigración.

### [OMS pide a países desarrollados esperar hasta finales de septiembre para aplicar dosis de refuerzo – El Economista](#)

El jefe de la Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió este miércoles una moratoria de las dosis de refuerzo de la vacuna contra el Covid-19 para ponerlas a disposición de los países que solo inmunizaron a una pequeña parte de su población.

"Necesitamos cambiar las cosas urgentemente para que la mayoría de vacunas dejen de ir a los países ricos y vayan a los países pobres", declaró en Ginebra, Tedros Adhanom Ghebreyesus, al tiempo que señaló que la moratoria tendría que durar "al menos hasta finales de septiembre".

### [Biden exige renuncia de Cuomo tras la denuncia formal de acoso – La Crónica de Hoy](#)

La fiscal general de Nueva York, Letitia James, presentó este martes un informe en el que detalló 74 mil pruebas de acoso sexual contra el gobernador del estado, el demócrata Andrew Cuomo.

Las denuncias de acoso contra Cuomo llevan hasta un año sucediéndose, pero esta es la primera vez que la fiscalía toma cartas en el asunto, quizás por la dimensión de la investigación, que tomó cinco meses e incluyó entrevistas con 179 personas, según el informe, que tiene 169 páginas.

### [EU estudia vacunar a los migrantes que cruzan la frontera con México – La Crónica de Hoy](#)

El Gobierno de Estados Unidos está estudiando vacunar a parte de los migrantes que cruzan irregularmente la frontera sur con México, según informó este martes el diario The Washington Post.

La medida afectaría solo a los migrantes que quedan temporalmente bajo custodia de las autoridades estadounidenses y no a los que se deporta de inmediato en virtud del llamado Título 42, que pone la emergencia sanitaria como justificación para esa medida.

### ["Murió esperando que su seguridad llegara": Martine Moïse revela detalles del magnicidio – La Crónica de Hoy](#)

Ya recuperada de lo peor de las heridas que sufrió en el ataque en el que el presidente de Haití, Jovenel Moïse, fue asesinado el pasado 7 de julio, su esposa Martine, dio detalles de lo ocurrido en una entrevista publicada este lunes en la noche por la cadena estadounidense CNN.

Martine Moïse, quien todavía trae un brazo en cabestrillo, y quien hace unos días mostró su interés en presentarse a las elecciones presidenciales programadas para finales de septiembre, se mostró escéptica con la investigación actualmente en curso, y pidió ayuda a Naciones Unidas.

[Arabia Saudí aumenta las ejecuciones en 2021, denuncia Amnistía Internacional – La Crónica de Hoy](#)

El régimen wahabita de Arabia Saudí ha aumentado su número de ejecuciones en 2021, desde que en 2020 abandonó la presidencia rotatoria del G-20, denunció este martes la ONG humanitaria Amnistía Internacional (AI).

El grupo activista detalló que solo en los primeros seis meses del año, Riad ha ejecutado a 40 personas, lo que es más que durante todo el año pasado. Por ello, creen que la reducción de ajusticiamientos de 2020 solo respondió a una "operación de relaciones públicas" del régimen.